

## Inzlingen

# Minigolf ist einfach beliebt

Die Oberbadische, 02.06.2015 23:02 Uhr



Sie gewinnen in Inzlingen (von links): Jonas Danehl (Jugend) , Ralph Jackermeier (Herren), Patrizia Kappler (Damen), Tabea Seidelmann (Schüler), Volker Seidelmann (Herren), Holger Schwickert (Hobbyspieler). Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Inzlingen (ru). Über 80 Teilnehmer waren am Start des beliebten Jedermann-Turniers, zu dem die Minigolfer des Bahngolf Sportverein Inzlingen (BSVI) bereits zum 36. Mal auf die Minigolfanlage oberhalb des Wasserschlosses eingeladen.

Die Organisation lag wie immer in den bewährten Händen der Vorsitzenden Frech Sven, Anna Rümmelin und Urs Reichle. Während der beiden Tage herrschte lockere Stimmung auf der Minigolfanlage. Insgesamt waren an beiden Tagen über 80 Teilnehmer am Start. Die zahlreichen Teilnehmer kamen wie bereits in den Jahren zuvor aus der ganzen Region, natürlich auch wieder aus der benachbarten Schweiz. Die Schüler/Jugendkategorie verzeichnete auch dieses Jahr mit 32 die meisten aller Teilnehmer, was wiederum einmal mehr beweist, dass Minigolf unter den Jugendlichen zumindest in unserer Region nach wie vor sehr gerne gespielt wird und auch sehr beliebt ist.

Gewertet wurden die Kategorien, Schüler/Jugend, Damen, Herren und Hobbyspieler mit eigener Spielausrüstung.

Die Siegerehrung nahmen Frech und Rümmelin gemeinsam vor, dabei dankten sie den zahlreichen Teilnehmern für ihr Kommen und den vielen BSVI-Mitgliedern für die Betreuung und Protokollführung, ohne die eine Sportveranstaltung in dieser Größenordnung nie durchführbar wäre. Die Erstplatzierten die zur Siegerehrung nicht anwesend sein konnten, können ihren Preis während den Öffnungszeiten auf der Minigolfanlage abholen.